

Temporal de frío y nieve



Cartel que informa del estado de los puertos.

CUBERO



Máquina quitanieves trabajando.



Una pala trabaja en la retirada de la nieve.

CUBERO

Siete puertos de montaña de la red secundaria de carreteras permanecían ayer cerrados al tráfico

Continúa el temporal que podría dejar nieve en cotas muy bajas, incluso a nivel del mar

ALERTA/AGENCIAS. Santander

Protección Civil, está previsto que el temporal de frío y nieve, continúe durante los próximos días y que se recrudezca con un nuevo descenso de las temperaturas y precipitaciones de nieve en cotas más bajas. Así ha avisado de fuertes nevadas a cualquier cota durante el día de hoy por lo que mantiene la alerta roja por el temporal y su dispositivo especial debido al alto riesgo de incidentes. A úl-

tima hora de la tarde de ayer permanecían cerrados siete puertos de la red secundaria de carreteras, se trata de Collado del Asón, Palombera, Estacas de Trueba, Matanela, la Magdalena, Portillo de Lunada y La Sía. Las cadenas eran necesarias en Alisas, La Braguía, Fuente Las Varas, Pozazal, tramo Reinosa-Coronte, Alto del Caracol, Collado de Carmona, Alto de la Cruz de Usaño, Collado de Ozalba, Alto del Bardal y tramo El Burnal-San Pedro del Romeral.

El temporal ha afectado también al transporte escolar. Siete colegios públicos de Cantabria estuvieron cerrados ayer debido al temporal de nieve que afecta también a varias rutas de transporte escolar, según informa la Consejería de Educación.

A los centros que cerraron el lunes sus puertas por el temporal se sumaron ayer el colegio de Luena y la pequeña escuela de Aguayo, perteneciente al Colegio Rural Agrupado (CRA) de Campoo.

En concreto, los colegios públicos que ayer no pudieron abrir son: Jerónimo Sainz de la Maza, de Soba; Colegio Rural Agrupado (CRA) de Miera, Doctor Madrazo, de Vega de Pas; CRA de Campoo (Lantueno, Aguayo y La Población), Nuestra Señora del Roble, de San Pedro del Romeral, y el colegio de Luena.

Según la Consejería, la situación ha empeorado respecto al lunes en Reinosa, donde sigue interrumpido el transporte escolar en el colegio Casimiro Sainz, así como en el colegio Concha Espina-José Calderón, al que asistió el 70 por ciento del alumnado a pesar de no funcionar el transporte. Al colegio Torres Quevedo de La Serna de Iguña acudieron la mitad de sus alumnos y suspendió algunas de sus rutas. Por su parte, en el Concepción Arenal, que el lunes registraba normalidad, ayer no funcionó el transporte procedente de las zonas altas de Liébana.

En Valdeolea, la situación es estacionaria: el centro funciona con el 80 por ciento del alumnado, pero los autobuses escolares no pueden realizar su cometido; lo mismo que ocurre en el colegio Virgen de Velilla, de Polientes, al que solamente asistieron nueve alumnos.



Un coche circula por una carretera del municipio de Campoo de Suso.

CUBERO

Ante las previsiones de frío y nieve, Protección Civil recomienda, si se va a viajar por carretera, informarse de la situa-

ción meteorológica y el estado de las carreteras, extremando las precauciones, y revisar el vehículo, atendiendo las recomendaciones de Tráfico. También se recomienda ir muy atento, teniendo especial cuidado con las placas de hielo.

Máquinas diésel para los trenes en Bárcena

E. PRESS. Santander

El temporal de nieve obligó a Renfe a sustituir los habituales trenes de cercanías por máquinas diésel para poder seguir prestando el servicio entre la localidad de Bárcena de Pie de Concha y Reinosa, ya que la nieve y hielo acumulados en la catenaria impidieron realizar este trayecto con los trenes de tracción eléctrica, informó la compañía, que avanzó que la situación se mantendría du-

rante todo el día de ayer y probablemente hoy jueves si continúa el temporal.

Según explicó Renfe, el servicio de Cercanías entre Santander y Bárcena de Pie de Concha funciona con normalidad, y los servicios de Media Distancia entre Santander y Valladolid se siguen prestando gracias a la utilización de trenes con tracción diesel entre Bárcena y Alar del Rey, aunque con menos frecuencias de lo

habitual (cuatro servicios al día). La situación se mantendrá hoy jueves si continúa el temporal, ya que los trenes de Cercanías y Media Distancia (con tracción eléctrica) no pueden funcionar mientras exista nieve y hielo en las vías.

Por su parte, los trenes de Larga Distancia a Madrid (Estrella nocturno y Talgo diurnos) funcionaron con total normalidad, según señaló ayer la compañía.

El teléfono 112 gestionó cerca de un centenar de llamadas

ALERTA. Santander

El servicio de emergencias 112 del Gobierno de Cantabria gestionó durante toda la jornada de ayer miércoles, cerca de 100 llamadas relacionadas con el temporal de nieve y viento, que han suscitado más de una decena de intervenciones.

En la carretera autonómica 170, Los Corrales de Buelna - Puente Viesgo, y en una pista forestal de Rumoroso (Polanco) quedaron atascados sendos vehículos por el temporal. Del mismo modo, las granizadas en las carreteras de la red nacional y regional provocaron distintas colisiones y accidentes, como en la N-629, a la altura de Rasines.

También se produjeron cortes de suministro eléctrico en Entrambasistmas (Luena), que rápidamente fue solucionado por los técnicos. En Agüera (Guriezo), el temporal hizo caer dos árboles, al igual que un poste telefónico en Penagos, sin producirse ningún herido.

La nieve también ha dado problemas en la circulación normal dentro de la ciudad de Reinosa y en la localidad Cosgaya (Camaleño), por lo que se precisó la actuación de las quitanieves.

Por último, en Santa Cruz de Bezana, se produjeron inundaciones en las zonas de garajes de algunas viviendas.

Precipitaciones

Por otro lado, señalar que la ciudad de Santander ha sido la capital que ha registrado la cantidad máxima de precipitaciones en las últimas horas, con 23 litros en 24 horas, hasta las 7.00 horas de ayer miércoles. A la capital cántabra le sigue Pamplona con 21 litros, Oviedo con 15, Bilbao con 13, Ceuta con 10 y Vitoria con nueve, según datos facilitados por el Instituto Nacional de Meteorología (INM).